
 
 
 

 
MUNICIPIO DE LA VEGA 

ACTA N°. 1- 2019 
REUNIÓN CIDEA  

     …. 

 
 

   
DÍA 

 
MES 

 
AÑO 

 
HORA INICIAL 

 
HORA FINAL 

27 05 2020 2:00 p.m. 5:00 p.m. 

 

OBJETIVO Realizar primera mesa de trabajo del CIDEA  

 
RESPONSABLES 

 
Integrantes CIDEA MUNICIPIO DE LA VEGA 

 

 
TEMAS DE AGENDA 

ASISTENTES 

NOMBRES Y APELLIDOS FIRMAS 

 
 
 

1. Bienvenida por parte del Dr 
Julián David Ramírez Rojas, 
secretario de la oficina de 
Productividad y Competitividad 

 
2. Verificación del quórum 

 
 

3. Saludo del representante del 
señor Alcalde, Dr Diego 
Zambrano 

4. Recepción de comentarios y/o 
sugerencias a la propuesta de 
modificación al Decreto 
reglamentario del CIDEA.  

5. Coordinación del día del 
ambiente. 
 

6. Proposiciones y varios. 
7. Conclusiones 

 
 

Participantes: 

MARÍA ISABEL PINZÓN – Docente IED 
Luis Alfonso Valbuena Ulloa. 

ALIRIO MENESES – Docente IED Ricardo 
Hinestrosa Daza. 

JULIÁN DAVID RAMÍREZ ROJAS- 
Secretario de Productividad y 
Competitividad (SEPROCOM) 

SEBASTIAN HERNANDEZ- Ing. Ambiental 
– Contratista (SEPROCOM) 

DIEGO ANDRÉS ZAMBRANO-  Asesor 
Alcalde 

ROSALBA TINOCO – profesional de 
apoyo SEPROCOM. 

SUSAN MILENA MOYA – 
Representante SENA.  

CAROLINA CEPEDA-  CAR. 

DIEGO ROCHA – Personero municipal. 

LADY DEL PILAR PERAFAN – Secretaria 
de planeación e infraestructura. 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Se anexa 
lista de 
asistencia 

Dando cumplimiento al Decreto No. 074 de 2006, La Administración Municipal procedió a 
convocar y realizar la reunión del CIDEA Municipal. 
 
Siendo las 2:00 p.m. del día 27 de mayo 2020, se inició a la reunión del Comité 
Interinstitucional de Educación Ambiental (CIDEA), del Municipio de La Vega, por medio de 
la plataforma zoom: 
 

1. Saludo por parte del Secretario de la oficina de Productividad y Competitividad 
(SEPROCOM). 

2. Verificación del quorum. 
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3. Saludo del delegado del señor Alcalde, Dr Diego Zambrano. 
4. Presentación de la nueva visión de la administración en el componente ambiental. 
5. PRAES. 
 
6. Proposiciones y varios. 

 
7. Conclusiones. 

 
Desarrollo. 
 
El Doctor Julián Ramírez  dio la apertura a la reunión extendiendo el saludo y agradecimiento 
a los miembros de este comité por su asistencia y puntualidad, dando continuidad a la reunión 
el ingeniero Sebastian Hernandez realizó el llamado a lista y verificación del quorum en donde 
se contó con la asistencia de 8 miembros con lo cual se da cumplimiento al quorum y es 
posible deliberar. 
 
EL profesor Alirio Meneses pone expone sus sugerencias las cuales están enfocadas a la 
redacción de algunos apartes de la propuesta modificatoria y menciona que aumentar el 
número de miembros podría generar el no cumplimiento del quorum, por parte de la 
Secretaria de planeación se propuso incluir como miembros a la ESE hospital de La Vega, 
Secretaria de Desarrollo Social y Bienestar, Secretaria de Cultura, Deporte y Recreación, esta 
consideración fue sometida a votación en donde se tuvieron 5 votos a favor y tres en contra, 
teniendo en cuenta la votación se dio por aprobado esta sugerencia. 
 
El personero municipal aclara que el manual de funciones de los secretarios deberá ser 
ajustado con el fin de incluir el CIDEA dentro de sus funciones y hacer obligatoria sus 
asistencia y participación, a esta consideración se sumó la posibilidad de incluir delegados 
cuando no se pueda asistir, a lo que el doctor Diego Zambrano responde que será incluido 
dentro del nuevo Decreto reglamentario.  
 
Continuando con la reunión y el diseño de la programación del día mundial del ambiente, la 
profesora María Isabel Pinzón expone su proyecto de un concurso de fotografía denominado 
valores de nuestra tierra y que actualmente la IED LAVU se encuentra en un proyecto de eco 
ondas, el profesor Alirio comentó que con los estudiantes de básica secundaria realizará unos 
videos de elaboración de compost casero con botellas pet de 1.5 litros y con los estudiantes 
de decimo y once la elaboración de caretas para la protección del COVID, el ingeniero 
sebastian comentó que estos videos del profesor Alirio sean enviados por el grupo de 
whatsapp del CIDEA para ser publicados en la página oficial del municipio. La profesional 
social de la CAR Carolina Cepeda propone la realización de un conversatorio virtual sobre las 
obras adelantadas en el humedal el Cacahual a lo que el Doctor Julián Ramírez comentó 
tener toda la disposición por parte de la administración municipal pero la realización de esta 
actividad estará sujeta a no cruce con otras actividades por parte del equipo de prensa del 
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municipio, así mismo comentó que la administración municipal realizará una jornada de 
siembra de árboles najo los protocolos de bioseguridad. 
 
Se comentó que es necesario realizar al plan estratégico regional de educación ambiental del 
municipio y de plan estratégico del CIDEA, se anexa la grabación de la reunión virtaul 

 
 

  
COMPROMISOS / ACCIONES 

 

  
RESPONSABLES 

FECHA 

DIA MES AÑO 

Ajuste al Decreto 
reglamentario 

Administración municipal 01 07 2020 

 CAR 18 03 2020 

Elaboración de plan de 
acción 

Todos 01 07 2020 

 
RESPONSABLE DEL ACTA 

 
FECHA PRÓXIMA REUNIÓN 

 
Sebastian  Hernández  

Secretaria de Productividad y Competitividad 
 

01- JULIO- 2020, PLATAFORMA MEET. 
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ANEXOS: Registro Fotográfico de la reunión, Listado de Asistencia 

 

  

  
 

 


